



LANDESARBEITSKREIS CHRISTLICH DEMOKRATISCHER JURISTEN
Baden-Württemberg

PRESSEMITTEILUNG

11. Juni 2016

CDU-Juristen analysieren Landtagswahl und informieren sich zur Integration

Das verheerend schlechte Ergebnis bei der Landtagswahl wurde bei der Klausurtagung des Landesarbeitskreises Christlich Demokratischer Juristen (LACDJ) umfassend erörtert. „Wir müssen tiefgreifende Erneuerungsprozesse in die Wege leiten und nachhaltig verfolgen“, fasst der Landesvorsitzende Dr. Alexander Ganter die Stimmungslage der Teilnehmer zusammen. Auch neue Köpfe müssen aufgebaut werden, damit in fünf Jahren die CDU aus eigener Kraft wieder deutlich stärkste Partei werden kann.

Bei den Koalitionsverhandlungen in der Arbeitsgruppe Inneres und Justiz hatte Dr. Ganter einige Akzente setzen können. Auch beim ländlichen Raum konnte sich die CDU weitgehend durchsetzen, so der stellvertretende LACDJ-Landesvorsitzende Knut Tropf.

Nach weit überwiegender Ansicht der Teilnehmer war der Flüchtlingskurs wahlentscheidend für das Fernbleiben und die Abwanderung unserer Wähler. Birgül Akpınar, Mitglied im CDU-Landesvorstand und Alevitin mit türkischen Wurzeln, informierte die Juristen mit einem spannenden Vortrag und Diskussion über die Aufgaben gelingender Integration. Frau Akpınar gab u.a. auch Einblicke in die Paralleljustiz und die verbandliche Organisation. „Die heimische Bevölkerung darf nicht aus falscher Toleranz ihre Werte hinten anstellen“, so Akpınar. „Wir können Gewalt und Extremismus nur verhindern, wenn die Integration in den kommenden Jahren und Jahrzehnten gelingt“, so Dr. Ganter. Ebenso sei es auch erforderlich Versäumnisse der Vergangenheit aufzuarbeiten.

Weitere Referenten waren der Bezirksvorsitzende der CDU Nordwürttemberg Steffen Bilger MdB sowie der ehemalige Landtagsabgeordnete Klaus Herrmann. Für alle Beteiligte ist klar: auch als Juniorpartner der Grünen muss der Markenkern der CDU klar erkennbar sein!



links: LACDJ-Landesvorsitzender Dr. Alexander Ganter, rechts: Birgül Akpınar

Der LACDJ unterstützt und berät die baden-württembergische CDU bei rechts- und justizpolitischen Themen und trägt so zur Meinungsbildung bei. Im LACDJ findet sich das breite Spektrum der juristischen Berufsgruppen im Land wieder.